
令和５年７月１２日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１１名 参加６名 オンライン参加２名 監事１名 
 
１５時０３分議事開始 
【理事長挨拶】 
西山代表理事より開会のあいさつがなされた。 
定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、重盛運

営委員長により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長より６月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）車両稼働率の報告 
高村委員長より６月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）地方車両稼働率の報告 
高村委員長より６月の地方ロケバス動向指数、地方ロケバスバンクの稼働状況について報

告された。 
 
（４）地方会員との交流について（現状稼働の聴き取りや勉強会への参加等） 
横田委員より、地方会員の現状を把握し、並びに勉強会などの活動への参加を促すために

地方会員に対して聴き取りなどのコミュニケーションを強化したいという提案がなされた。

アンケート・電話連絡・地方会員同士の LINE グループ・メールなどの手段が提示され、

検討が加えられた。 
 
■業務委員会 
（１）ノベルティグッズ制作について 
日向理事より、先月の決定したベルティグッズとしてのエコバッグ制作について、カタロ

グが提示された。来月の理事会にてサンプルを取り寄せた上で品目・デザイン・単価・制

作個数などを検討することとなった。 
 
 



 
■運営委員 
（１）地方訪問について 
重盛理事より、１１月に長野のらんぷ屋さんを訪問する件について来月の理事会で日程を

決定する旨が報告された。１１月１〜２週目が候補となっている。 
 
（２）勉強会について 
１０月に開催予定の勉強会について、山田服副代表理事より「貸切バス運賃・料金制度ワ

ーキンググループ」フォローアップ会合から公示運賃改定に向けて２０２４年度の稼働

率・実効料金などについてのデータ収集が求められており、その説明をかねてフォローア

ップ会合の委員から加藤様を講師として招くことが提案された。谷口理事より、今回の勉

強会はその性質上、協会外からの受講者も募るべきではないかと提案された。 
  
■ローカルネットワーク委員会 
特になし 
 
■その他 
（１）業務連絡 
西山代表理事より郵便物の回覧と電話の報告がなされた。 
 
（２）ロケバス協会事務局について 
先月西原会員より提議された理事局設置について意見が募られた。電話・クレーム対応な

どの事務などを現在のオフィスサービスから自前の事務所に変更することのメリット・デ

メリットなどが検討された。 
 
（３）ロケバス協会庶務作業の分担について 
水田監事より先月提案された、現在代表理事が兼務している会計担当や庶務などの業務を

分担する案について検討された。 
 
１６時５６分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名   西山智彦     
 


